

A RAPPELER DANS TOUTE CORRESPONDANCE

N° de dossier 112

Dossier suivi par: EKATERINA KOROLOV

PGCP3

Tel : 01 41 62 61 87

E-Mail : ekaterina.korolov@afnor.org

CROUZET

10 RUE DU DOCTEUR ABEL CS 60059

26902 VALENCE CEDEX 9 FRANCE

A l'attention de Madame Emilie Varcin

La Plaine St Denis, le lundi 11 mars 2024

Madame,

Je soussignée E. Korolov, Chargée de Clientèle, atteste que les audits suivants ont été réalisés au sein de votre organisation : ISO 9001:2015 AS9100:D / JISQ 9100:2016 / EN 9100:2018 : IATF 16949:2016 ISO 14001:2015 ISO 45001:2018 Ces audits se sont déroulés du 27 novembre 2023 au 1er décembre 2023. Actuellement, les rapports d'audit font l'objet d'une expertise approfondie. Nous avons le plaisir de vous informer que les certificats correspondants seront publiés dans les plus brefs délais dès la finalisation du processus d'évaluation. Nous restons à votre disposition pour toute clarification supplémentaire ou pour répondre à d'éventuelles questions que vous pourriez avoir.

Nous vous remercions de la confiance que vous accordez à notre entreprise.

Cordialement, E. Korolov
Chargée de Clientèle

I, the undersigned E. Korolov, Customer Relations Officer, certify that the following audits have been successfully conducted within your organization:

- ISO 9001:2015
- AS9100:D / JISQ 9100:2016 / EN 9100:2018
- IATF 16949:2016
- ISO 14001:2015
- ISO 45001:2018

These audits took place from November 27, 2023, to December 1, 2023. Currently, the audit reports are undergoing thorough examination.

We are pleased to inform you that the corresponding certificates will be issued promptly upon the completion of the evaluation process. We remain at your disposal for any further clarification or to address any questions you may have.

We appreciate the trust you place in our company.

Sincerely,



E. Korolov
Customer Relations Officer